



# Bürger Europas e.V.

Bürger Europas e.V. entwickelte das Europaquiz „Wer wird Europameister?“ im Jahr 2015 als innovatives, bürgernahes und unterhaltsames Format der Europabildung. Es besteht aus 8 Themenkomplexen mit jeweils 6 Fragen und einem Film. Die Teilnehmer werden über kleine Abstimmungsgeräte interaktiv in das Quiz einbezogen. Es wurde seit seiner Entwicklung in 30 verschiedene Varianten, entsprechend der regionalen, thematischen und generationsbezogenen Präsentation weiterentwickelt. Hauptziel des Quiz ist der informative und kurzweilige Europadialog mit Bürgerinnen und Bürgern unterschiedlicher Generationen. Seit 2015 wurde das Europaquiz in 500 Veranstaltungen in allen deutschen Bundesländern sowie in Polen, Tschechien, Belgien und Frankreich präsentiert. An Veranstaltungen mit dem Europaquiz nahmen bislang ca. 25.000 Personen aktiv teil. Presse und Medien berichteten in über 200 Artikeln und Sendungen.

